

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
02/05/2013	TERRA (STGO-CHILE)	151	2	ACUERDO: UNIVERSIDAD, INSTITUTO Y CLINICA AUNAN ESFUERZOS PARA DETECTAR Y PREVENIR EL CANCER

02 de mayo de 2013\*16:46

## Acuerdo: Universidad, instituto y clínica aúnan esfuerzos para detectar y prevenir el cáncer

La Universidad del Desarrollo (UDD), el Instituto Nacional del Cáncer (INC) y la Clínica Alemana firmaron este jueves un acuerdo de colaboración con el objetivo de contribuir a la detección y prevención de la mencionada enfermedad, así como la recuperación de los pacientes.

Con esto también se potenciará la calidad en la atención de los enfermos, impulsar la docencia y la investigación, así como elevar el estándar de gestión hospitalaria.

Esta alianza incluye el intercambio de conocimientos clínicos, científicos y asistenciales, así como el apoyo en infraestructura, equipamiento tecnológico y desarrollo de nuevas técnicas curativas y de diagnóstico.

En la actividad estuvieron presentes, entre otros, el director Servicio Salud Metropolitano Norte, Claudio Caro; el director subrogante del Instituto Nacional del Cáncer, doctor Patricio Gayán y el rector de la Universidad del Desarrollo, Federico Valdés.

El instituto, la clínica y la universidad también podrán desarrollar programas conjuntos de especialización, diplomas y post títulos. Permitirá también la derivación de pacientes desde el INC a la Clínica Alemana, en casos específicos.

Para la Universidad del Desarrollo, este acuerdo es de suma importancia, no sólo para sus estudiantes de pregrado de las siete carreras que se imparten en la Facultad de Medicina, sino también para los alumnos de posgrado y para los centros de investigación que hoy ya desarrollan estudios en diversos tipos de cáncer.

En tanto, el director del Servicio Salud Metropolitano Norte, doctor Claudio Caro, sostuvo que "la diferencia entre el mundo público y privado es una división artificial y que no debiera existir. Este convenio viene a resolver una deuda histórica y que aporta mucho, pues tiene un sentido de previsión para el futuro; es en definitiva una mirada concreta e integral para resolver este problema de salud pública que se llama cáncer".

